



15^e Gala reconnaissance de l'action bénévole scolaire du comité de parents du CSSMI

Saint-Eustache, 20 mai 2022 – Après avoir dû annuler les éditions 2020 et 2021 en raison des mesures sanitaires restrictives que nous avons connues, les 7 et 8 mai derniers, le comité de parents du Centre de services scolaire des Mille-Îles (CSSMI), sous la présidence de M. Antonio Ciarciaglino, a tenu son 15^e événement reconnaissance de l'action bénévole scolaire, sous le thème « *Le bénévole... un service essentiel même en éducation!* »

En bref

- Cet événement vise à rendre hommage aux nombreux parents ou grands-parents dévoués et engagés qui travaillent bénévolement au sein des écoles primaires et secondaires.
- Chaque école du CSSMI est invitée à désigner son parent bénévole lauréat de l'année.
- Ces gens sont honorés, car ils se sont démarqués pour l'excellent travail qu'ils ont exercé en participant activement à la vie de l'école.
- L'organisation de cet événement annuel représente un travail colossal et minutieux de la part de certains membres du comité de parents.

Pour la présente année scolaire, le comité organisateur a voulu faire fi de toutes les restrictions sanitaires possibles, en planifiant un événement reconnaissance qui aurait lieu envers et contre tout! Le comité organisateur a donc livré, en personne, les diverses surprises réservées aux lauréats de cette année, chacun à son domicile, parcourant plus de 300 kilomètres en autobus scolaire durant la fin de semaine des 7 et 8 mai derniers. Cet autobus scolaire de 48 places, symbole même de l'école, circulant un samedi et un dimanche dans chacune des 16 municipalités du territoire du CSSMI en s'arrêtant devant la résidence de chacun des lauréats a donc causé une surprise de taille, faisant accourir les voisins !



Un des 60 lauréats 2022, avec le cadeau et le certificat remis

Il va de soi de remercier les parents bénévoles, car ils apportent une contribution inestimable en donnant aux jeunes le goût de persévérer et de réussir. Par leur présence, ils collaborent au succès de nombreux événements scolaires. Un livret souvenir sera produit avec les photos captées chez les lauréates et lauréats de cette année.

Merci aussi...

Il ne faut pas négliger le fait que le gala reconnaissance reçoit une aide précieuse de députés, provinciaux et fédéraux, ainsi que de municipalités du territoire du CSSMI sans qui l'événement ne pourrait pas avoir l'envergure qu'on lui connaît à ce jour.

Membres du comité organisateur du 15^e gala :

Luc Bédard, Lessead Jaziri, Antonio Ciarciaglino, ainsi que Manon Chevigny de la Chevrotière, secrétaire et agente de liaison du comité de parents.

Merci aux parents bénévoles, sans qui la vie scolaire ne serait pas la même!